



## Eckdaten zum Einsatz der elektronischen Stimmabgabe am 24. November 2024

Bedingungen Kantone	Zugelassenes Elektorat Anzahl Stimmberechtigte (A)			Stimmbeteiligung zugelassenes Elektorat alle Kanäle (B)		Anteil elektronischer Stimmkanal (C)		
	Inland	Ausland	Total	Anzahl Stimmende	in %	Anzahl Stimmende	in % am zugelassenen Elektorat (A)	in % an allen eingegangenen Stimmen (B)
<b>Basel-Stadt</b>	-	10'120	<b>10'120</b>	2'441	24.12 %	1'621	16.02 %	66.41 %
<b>St.Gallen</b>	123'810	11'216	<b>135'026</b>	58'517	43.34 %	6'189	4.58 %	10.58 %
<b>Graubünden</b>	17'063	663	<b>17'726</b>	6'666	37.61 %	1'169	6.59 %	17.54 %
<b>Thurgau</b>	-	5'141	<b>5'141</b>	1'146	22.29 %	790	15.37 %	68.94 %
<b>Total</b>	<b>140'873</b>	<b>27'140</b>	<b>168'013</b>	<b>68'770</b>	<b>40.93 %</b>	<b>9'769</b>	<b>5.81 %</b>	<b>14.21 %</b>

**Lesebeispiel:** Im Kanton St. Gallen waren 123'810 im Inland wohnhafte und 11'216 im Ausland wohnhafte Stimmberechtigte und damit insgesamt 135'026 Stimmberechtigte zum Versuch mit der elektronischen Stimmabgabe zugelassen. Davon haben 58'517 an der Abstimmung teilgenommen, dies entspricht einer Stimmbeteiligung von 43.34 %. 6'189 dieser 58'517 abstimmenden Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben für die Stimmabgabe den elektronischen Kanal benutzt, dies entspricht einem Anteil von 10.58 %. Von den 135'026 zugelassenen Stimmberechtigten haben im Kanton St. Gallen 4.58 % elektronisch abgestimmt.